

その他

No.	質 問 ・ 意 見	回 答
1	わかりやすく説明されていました。 少人数学級で先生の目が全員に行き渡るようなクラスだといいいのかなと思います。	クラス編制については、国及び県の基準に沿って編制することになりますが、丁寧な指導を心がけていきます。
2	子供の数が減っているので、統合に関しては賛成ですが、あまり学区が広くなると通学が大変になりますので、学校数を減らすだけではなく学区そのものの見直し、学校の位置の見直しも将来的には必要と思います。	統合に併せて一つの小学校から一つの中学校に進学するよう協議してまいります。また、通学は状況に応じてスクールバス等の利用も可能です。子ども達の教育環境の整備を優先的に進めてまいります。
3	今後廃校になる学校の校舎の再活用もぜひ検討していただきたいです。 (子どもたちのために何か利用できたら良いなと思いました。) 地域住民の活動なども良いとは思いますが、教育活動(部活動なども含め)でも、スクールバスや廃校になった教室や学校施設をフレキシブルに使えると、統合のメリットを子どもたちも実感できるのではないかと感じました。	校舎の再利用については、公共施設にかかる市の方針に従って進めていくことになりますが、地域からの様々な御意見を頂戴しながら進めていきます。
4	雪道やガードレールのない道が、かなりあり日頃から危ない危険性が、あるかなと感じて居るところでした。 またロードマップがしっかりあればいいのではと思う。	通学路については、毎年学校関係者、市、警察による点検を行っております。今後も子ども達が安全に登下校できるよう進めていきます。
5	少子化に伴い、義務教育の環境も様々に整備していただく事、大変な事も多いかと思えます。子供達が安心して適切な学習ができるよう、よろしくお願い致します。	米沢市の子ども達が安心して学習活動ができるよう環境整備に努めていきます。